

que pour réparer d'autres bâtiments militaires importants qui tombent rapidement en ruines,—notamment la salle d'exercice à Montréal, les forts de la Pointe Lévis et les ouvrages à Toronto, à Saint-Jean, N.-B., et ailleurs.

4^o COLLÈGE MILITAIRE ROYAL.

L'année dernière, j'ai recommandé d'améliorer la ventilation et de fournir des chambres supplémentaires aux professeurs et aux cadets ; les mêmes nécessités existent cette année. Je considère aussi qu'il serait bon d'introduire l'usage du gaz pour remplacer les lampes à l'huile, qui sont à la fois dispendieuses et dangereuses. Je tiens à attirer encore une fois votre attention sur le fait qu'il serait à propos de promettre et procurer des situations dans le service civil à quelques-uns des cadets qui sortent du collège après des examens très honorables pour eux-mêmes et l'institution, mais qui n'ont peut-être pas les moyens d'accepter les commissions offertes par le gouvernement impérial.

Je ne saurais clore ce sujet sans rendre hommage au grand mérite du colonel Hewett, I. R., commandant, et de son personnel, qui ont si bien su conduire l'établissement depuis qu'il a été fondé il y a cinq ans.

5^o CORPS URBAINS.

J'éprouve beaucoup de plaisir à faire rapport que les corps urbains sont dans un état très satisfaisant. Autant que j'ai pu en juger, tous sont animés du meilleur esprit, afin d'exceller dans la connaissance de leur service respectif. L'un de ces corps—le 2e bataillon, ou carabiniers de la reine—mérite une mention spéciale non-seulement pour sa tenue, son équipement et ses exercices excellents, mais aussi pour le nombre de choses que je pourrais peut-être appeler "sujets supplémentaires" qu'il a entreprises. Etablir un système de signaux capable de transmettre des nouvelles de loin, ainsi qu'un service d'ambulance pour prendre soin des blessés, et enseigner à une grande partie du bataillon à faire des tranchées d'abri (comme la chose a eu lieu dans le 2e carabiniers de la reine), voilà ce qui, à mon avis, fait le plus grand honneur au commandant qui a établi, aux autres officiers qui ont enseigné et aux hommes qui ont bien voulu étudier ces sujets, en outre de l'école ordinaire du carabinier ; et, en mentionnant ceci à leur honneur, j'espère d'en encourager d'autres à suivre leur bon exemple.

6^o EQUIPEMENT ET UNIFORME.

Il y a dans les magasins du Canada un grand nombre d'effets d'équipement vieux, hors d'usage et impropres au service qui devraient être déclarés tels et remplacés par une quantité suffisante d'autres effets des patrons les plus nouveaux et les plus approuvés. A ce propos je répéterai ce que je disais l'année dernière, à savoir, que pour l'infanterie on trouvera que le patron d'équipement inventé par le chirurgien-major Oliver, officier de santé de l'armée, est le meilleur.